
 
 

ACTA ASAMBLEA GENERAL 18 DE MARZO DE 2023 
 
 

El jueves 18 de marzo de 2023, D. Pablo del Rio Fernández convoca via zoom a las 
12.00 horas a los miembros de la Asamblea General, relacionados en el siguiente 
punto 
 
  

 D. Jose Antonio Carretero Federacion de Squash de Castilla y León 
 D. Nestor Sanchis por la Federacion de la C. Valenciana 
 D. Jose Luis Orizaola por la Federacion Cantabra 
 D. Agustin Cobos por la Federacion Madrileña (Oyente) 
 Dña. Catuxa Codesido, Federacion Gallega de Squash. 
 Dña. Rocio Nigorra Delegaga de Baleares 
 D. David Villarejo Squash León 
 D. Manuel Mazarro Squash Castellana 
 D. Daniel Martin por Squash Palencia 
 D. David Garrido Moran 
 D. Esau Martinez 
 D. Nilo Vidal Herrera 
 Dña. Laura Valencia San Pelayo 
 D. Angel Pedro Perez Gomez 
 D. Hector Alba (Oyente) 

  
1. Acta 
2.  

Aprobada por unanimidad. 
 

3. Informe del Presidente. 
 
D. Pablo del Rio, informa de los siguientes temas: 
 
Explica los ingresos y los gastos de la Federacion que consta en la documentación.  
 
Pasa a explicar los pasos que se están dando para la realización del Cto. De Europa 
Individual en 2024. 
 
Así mismo explica el Proyecto Universo Mujer. 
 
Expone las competiciones internacionales en las que se ha participado en 2022. 
 
La relación con Teledeporte es muy buena. 
 
Informa que no se presentara en las próximas elecciones. 
 

4. Liquidación 2022 y Presupuesto 2023. 
 
Dña. Paloma González, pasa a explicar la liquidación con un déficit de 7.000€ 
aproximadamente. Debido a que se decidió ir a todas las competiciones 
internacionales, cuando nos notificaron la subvención en octubre ya teníamos el 
déficit. 
 



Con relación al número de licencias se han hecho mas licencias en total, pero han sido 
autonómicas. 
 
Las cuentas se aprueban por unanimidad. 
 
Se explica porque se incrementa el precio de licencias, el dinero ira destinado a 
reuniones presenciales si lo permite el presupuesto. 
 
Es votado por todos excepto por la representante de la Federacion Gallega, por las 
formas, y solicita que el dinero de la subida vaya destinada a las tarjetas de las 
licencias. 
 
Se vota si el dinero de la subida va destinada a las reuniones presenciales. Es 
aprobada por 9 votos a favor y 6 en contra. 
 

5. Aprobación Memoria 2021 
 
Se aprueba la memoria. 
 

6. Calendario 2023 
 

D. Pablo del Rio informa que no se tiene ninguna notificación al respecto. 
Se aprueba. 
 

7. Aprobación póliza de crédito 2024. 
 
No se puede votar porque no hay mayoría absoluta. 
 

8. .Ruegos y preguntas 
 

 
Dña,. Paloma Gonzalez, solicita que se ratifique el nombramiento de Dña. Rocio 
Nigorra como Delegada de Squash. 
 
D. Jose Luis Orizaola, expone que es probable que se presente a las elecciones en el 
año 2024. 
 
D. Hector Alba solicita que cada modificación de presupuesto y cada cambio de 
calendario se informe a la Asamblea, para evitar problemas. 
 
D. Agustin Cobos, quiere mostrar el correo donde muestra que no se requiere 
confirmación para asistir a la reunión. Expone que su intención es no crear polémica. 
 
Después de una polémica entre el Presidente de la Madrileña y varios miembros de la 
Asamblea, el Presidente, de D. Pablo del Rio cierra la sesión. 
 
 

Y no habiendo mas asuntos que tratar se cierra la sesión a las 13.30 horas, de los 
que levanto acta. 

 
 
 
Fdo: Pablo del Rio 
Presidente 
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